

MARTA FRÍAS ACEDO
Premio ZARAGOZA MUJER Y DEPORTE 2017” EN LA CATEGORÍA
MUJER DEPORTISTA

Presentado por: Federación Aragonesa de Fútbol

Deporte: Arbitraje Fútbol



Nacida el 29/10/1980 es a sus 37 años todo un referente dentro del arbitraje aragonés. Adscrita en el Colegio Aragonés, comenzó en el arbitraje en 2002. En 2009 se convirtió en la primera mujer, de momento la única de Aragón, en dirigir la Categoría Nacional y es Internacional desde 2012. Marta es la única integrante del Comité Aragonés de Árbitros que porta la escarapela FIFA. En abril de 2017, Marta coordinó y dirigió un programa específico para la mujer en el mundo del arbitraje de fútbol para fomentar el arbitraje femenino a nivel autonómico y es la responsable del arbitraje femenino en Aragón, preparando tanto técnica como física y psicológicamente a las árbitras.

Trayectoria deportiva. Logros en 2017

Árbitra de Fútbol Internacional. FIFA Y UEFA DESDE 2012

Árbitra de la Real Federación Española de Fútbol desde 2009

Ascenso a Categoría de 1ª División Nacional de Fútbol Femenino (primera vez en España que se crea una plantilla arbitral femenina) de la Federación Española de Fútbol, el 1 de julio de 2017.
Arbitrajes en competiciones como: Champion Ligue 2014-2017, Campeonatos de Europa sub 17 y sub19, Amistosos Internacionales como Portugal - Finlandia y Canadá – Noruega. Árbitra principal en la final de la Copa de la Reina 2016 (F.C. Barcelona – Atlético de Madrid) Y 2017 (F.C. Barcelona – Athletic Club de Bilbao)